

El Cuidado del Alma Infantil

a la sabiduría a través de los hijos e hijas

BARCELONA - de Marzo a Junio 2009

Cuando se trata de cuidar a un niño lo importante no son las mil y una técnicas e informaciones adquiridas, sino que el cuidador esté en sintonía con su propia Alma, sólo así puede sintonizar con la del pequeño y a partir de aquí comienza la verdadera comunicación y se despliega para ambos un mundo de creatividad y alegría. Lo mismo es válido cuando se trata de cuidar la vida en pareja, los amigos, la profesión, etc.

Cristóbal Gutiérrez

El Cuidado del Alma Infantil es una propuesta para padres, madres y educadores que, partiendo de la alegría y vitalidad de sus hijos, apuestan por transformarse y cultivar una felicidad grande. El cuidado del Alma de los niños y adultos requiere, ante todo, la propia implicación y transformación personal.

Aliados: Para este viaje tenemos los mejores aliados posibles: nuestra percepción y sensibilidad, la valentía que llevamos dentro. Y también, por supuesto, el Alma de nuestro hijo o hija, el Alma de nuestra pareja y el Alma propia y la de nuestros antepasados.

Medios para la transformación: Para esta transformación el Alma nos trae los contratiempos, las dificultades, nuestros errores y fracasos e incertidumbres, las discrepancias con la pareja, con los hijos, con los propios padres, las enfermedades, etc., en definitiva todo lo que nos hace descubrir nuestros límites con el fin de profundizar la comprensión que nos permite ver más allá de lo aparente. Y todo ello acompañado de la desbordante alegría y creatividad de los pequeños y pequeñas, una alegría que hemos de cuidar como el tesoro más preciado, como la brújula que nos señala el rumbo que hemos de mantener.

Palabras clave para este camino: Todo caminante necesita un equipaje cuanto más ligero y útil mejor. En *El Cuidado del Alma Infantil* utilizamos palabras matriz, unas palabras que surgen del Alma y ensanchan el corazón, unas palabras que nos guían ante la penumbra de las situaciones inesperadas. Estas palabras descubren imágenes nuevas que contienen la felicidad grande, aquella que no depende de las situaciones.



También nos será de ayuda reconocer el lenguaje de nuestro cuerpo y la fuerza que subyace detrás de las molestias físicas o psíquicas que vivimos.

Dirigido a: *El Cuidado del Alma Infantil* se dirige a padres, madres, educadores, terapeutas, etc., y también a cualquier persona que tenga deseos de cultivar su alegría.

Se aprende viviendo: No es este un curso teórico, sino vivencial. Quienes asistan al curso harán trabajos de investigación y exploración personal que expondrán durante los encuentros.

El modo en que trabajo: Cada participante identificará aquello en lo que está atascado, a partir de aquí trabajaré con cada persona para que por sí misma descubra la solución que le ayuda a vivir con más plenitud. Trabajo con una persona o con una pareja delante del resto de grupo, de este modo no sólo aprende esa persona sino también quienes estamos allí presentes.

Cristóbal Gutiérrez

BARCELONA 28 MARZO - 25 ABRIL - 23 MAYO y 20 JUNIO

Inscripción a 1 Encuentro: 90 euros que se abonarán el día de cada encuentro

Inscripción a los 4 Encuentros: 280 euros que se abonarán del siguiente modo:

**Ingreso de 30 euros en la siguiente cuenta de La Caixa:
2100 1089 71 0100176657 - Los 250 euros restantes se abonarán el día del primer Encuentro**

Información adicional:

**Celeste: 93 213 32 38 - celestevaiana@yahoo.es
fundacioncai@gmail.com**

Breve curriculum personal: En 1977 comencé a buscar algunas respuestas a mis inquietudes y aunque, como es normal, en estos años he conocido variados métodos de desarrollo personal, considero que mis influencias más importantes son el Seitai, que comencé a aprender entre Barcelona y Japón en 1983 y las Constelaciones Familiares, que conocí a través de Bert Hellinger en el año 2000 y que continuo profundizando en ellas. Desde 1987 estoy dedicado a la formación de adultos, y desde 1995 mi dedicación se concentra en el cuidado de la infancia y en la formación de familias. He sido co-fundador de La Casita (año 1995) un espacio de respeto para niños y niñas de 2 a 6 años y también he sido co-fundador y co-director de la Escola Viva El Roure, en las afueras de Barcelona, para niños y niñas de 3 a 12 años. En la actualidad me centro exclusivamente en el cuidado de las familias y educadores, con el fin de apoyarles para que los niños y niñas puedan mantener esa alegría grande que sólo un corazón grande puede vivir.

Para cualquier consulta adicional podeis ver la página web: www.elcuidadodelalmainfantil.org